

Freiday-Bericht

Wir sind Regina, Finja und Liam aus der 7 Sport.

Beim Freiday haben wir uns gemeinsam überlegt das wir den Schulhof verschönern möchten, da der Schulhof am Eingang sehr langweilig aussah. Deshalb haben wir uns vorgenommen den Basketballplatz irgendwie zu verschönern. Und dann hatten wir die Idee, dass wir die passenden Linien auf den Basketballplatz malen können. Wir haben uns drum gekümmert wie wir alle Materialien bekommen. An einem Freiday sind wir dann als Gruppe los gelaufen um die Materialien zu besorgen. Am nächsten Freiday war dann unser Plan die Linien zu malen. Doch es kam immer etwas dazwischen. Sei es das Wetter oder das jemand krank geworden ist. Deshalb konnten wir die Linien noch nicht auf den Basketballplatz malen und überlegen immer noch wie wir es schaffen können.

In den Ferien haben Finja und Regina nun angefangen. Danke für dieses tolle Engagement!



